

Die Schattenseite des Erfolges

Von Yami1988

Mein Name ist Tsubasa Ozora ich bin 18 Jahre alt. Ich bin ein bekannter Fußballspieler aus Japan, eigentlich dürftet ihr schon von mir gehört haben. Nach der Landesmeisterschaften die ich mit meiner Mannschaft dem SC Nankatsu drei mal in Folge gewonnen habe ich meinen Abschluss an der Nankatsu Oberschule gemacht. Nur wenige Monate danach habe ich meinen Traum wahr werden lassen und bin meinem Mentor Roberto Hongo nach Brasilien gefolgt. Dort wurde ich Stammspieler bei den Brancos wo auch Roberto der Trainer war und auch noch bis heute ist.

In Brasilien war ich mehr als erfolgreich und die Brasilianer haben mich verehrt. Doch nach zwei Saisonen hat mir Roberto geraten nach Europa zu gehen da ich dort mein Talent noch weiter ausbauen kann.

Ich bin seinem Rat natürlich gefolgt und habe meine Zelte in Brasilien abgebrochen und habe mich auf die lange Reise nach Spanien gemacht.

Dort angekommen habe ich meinen Profivertrag beim FC Katalonien unterschrieben. Doch so einfach wie ich es mir damals vorgestellt habe war es leider nicht.

Ich habe das Probetraining in Katalonien mit der A Mannschaft gemacht und konnte mich gut mit Rivaul einspielen und habe auch auf jeder Position gespielt die mir unser Trainer gesagt hat.

Doch Trainer Eduar fand mich auf allen Positionen schlecht und steckte mich als Mittelstürmer in die B Mannschaft des FC Katalonien mit der Bedienung wenn ich bis Saisonende 10 Tore und 10 Torvorlagen schaffe würde er mich in die A Mannschaft holen.

Im ersten Moment war ich natürlich geschockt und am Boden zerstört doch dann fasste ich wieder neuen Mut und habe seine Vorgaben in Rekordzeit erfüllt.

Der Trainer hat sein Versprechen gehalten und ich kam in die A Mannschaft und endlich konnte ich mich auch wieder mit Rivaul messen.

Doch was dann geschieht damit hätte ich nicht im Traum gerechnet.